



(校長：北原 浩)



## 第1学期 無事終了!

平成31年度としてスタートし、5月からは令和元年度となりました。

10日間の大型連休後からは、運動会の練習を急ピッチで進めました。

運動会当日は大変な暑さでしたが、地域の皆様との合同運動会を楽しく、無事終えることができました。

PTAレクリエーションや奉仕作業、田植え、プール清掃、あいさつ運動、見守り活動等、いろいろな活動で保護者・地域の皆様ににはたいへんお世話になりました。お陰様で、子どもたちと職員だけでは大変な作業も、要領よく進めることができました。ありがとうございました。

大きな事故やケガがなく、無事に1学期を終えられそうです。

「子どもは地域の宝」みんなで縄瀬小の心意気で、今後ともよろしくお願ひいたします。

## おめでとう! 今年も すばらしい結果でした

第48回交通安全子ども自転車宮崎県大会が、6月29日(土)に佐土原町体育館で行われました。

今年も縄瀬交通少年団として、11名の児童が、4月から交通指導員の方々に指導をしていただきながら放課後の練習を続け、大会では実力を存分に発揮しました。

結果です。

- 団体の部・・・Aチーム(準優勝)  
Bチーム(三位)
- 個人の部・・・優勝(馬場敦司さん)



## PTAレクリエーション

6月23日(日)に、PTAレクリエーションと懇親会を行いました。

昨年度までのミニバレー、『ドッヂビー』に種目を変更しての実施でした。

1・4年、2・3年、5・6年、職員の4チームでのトーナメント戦で、各チーム2試合ずつ、とても楽しく試合ができました。

試合後は、子どもたちも一緒に楽しい焼肉会を行い、親睦を深めることができました。

準備・運営をしていただいた係の皆様、ありがとうございました。



## 【大切なお知らせ】

7月11日に運動会実行委員会を行いました。本年度の反省をした後、次年度(令和2年度)の開催日について、話し合いました。学校、地域、PTAとそれぞれの立場からの意見を出していただき調整をして、以下の期日での実施で進めていくことになりました。

ご承知ください。

### ★令和2年度縄瀬小・縄瀬地域合同運動会★

**令和2年5月24日(日曜日)**  
(雨天時は26日(火)に小学校のみで実施)

ご質問等ありましたら、各自治公民館長・体育部長、PTA会長にお問い合わせください。よろしくお願いします。